

男子バレー部

現部長 舟根 熙
前部長 野呂 知孝
顧問 岩崎・松井先生

僕たち男子バレー部は、選手十五名、マネージャー三名で顧問の岩崎先生と松井先生の熱心なご指導のもと、全道大会出場を目標に掲げ、日々の練習に励んでいます。東高の男子バレー部は高校から始めた人が多いですが、一人ひとりが自分の課題を見つけ、互いに指摘し合いながら、技術面や精神面の向上に努めています。また、僕たちはバレーというスポーツを通じて、礼儀や挨拶はもちろんのこと、仲間と一つの目標に向かっていく姿勢や、物事に熱心に取り組むことの重要性など、様々なことを学んでいます。時には先生から厳しく叱られることもありますが、その度に自分を見つめ直し、成長することができます。

今年の高体連は、富良野高、西高、美瑛高、実高と戦い、残念ながら全道の出場権を得ることができず、悔しい思いをしました。そのため、来年の高体連では、先輩方の果たせなかつた全道大会への切符を得られるよう、全力を尽くして頑張ります。

最後に、いつも僕たちを指導・応援してくださる先生方や周りの方々、そして良き伝統を伝えてくださった先輩方、本当にありがとうございます。

